



Gabriela Mistral

Una maestra de corazón

La ganadora del premio Nobel de Literatura en 1945, Gabriela Mistral —Lucila Godoy Alcayaga— es una de las maestras más destacadas de nuestro país, ya que en 1904 y con sólo 16 años de edad fue nombrada ayudante en la Escuela de La Compañía Baja.

Un año más tarde aparecieron sus primeros escritos en los periódicos El Coquimbo de La Serena y La Voz de Elqui de Vicuña. En 1908 se desempeñó como maestra en la localidad de La Cisterna. Ese año figuró en la exposición de literatura

mar" y "Casa Infierno". El 20 de julio apareció publicada la poesía "Del paisado", con la firma de Gabriela Mistral. Fueron estas publicaciones "un tanto páganas y algo socialistas", según el capellán de la Escuela Normal de La Serena, las que le impidieron ingresar a ese establecimiento y así obtener su título de maestra. Años más tarde, riñó su examen en la Escuela Normal N°1 de Santiago donde se le reconocieron los estudios y conocimientos adquiridos en la práctica escolar. Allí obtuvo el título

Gabriela Mistral : una maestra de corazón [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gabriela Mistral : una maestra de corazón [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)